

Mondial : L'aventure africaine se termine en 8es de finale

APA, 01-07-2014Dakar (Sénégal) - Après le Nigeria, l'Algérie a été éliminée de la 20e Coupe du monde de football à l'issue du 8e de finale de l'épreuve par l'Allemagne (1-2) après prolongation, lundi au Brésil. Sans complexe et bien organisés, les Algériens ont donné du fil à torde aux Allemands qui ne sont imposés que lors de la prolongation avec les réalisations de Schurle (92e mn) et Ozil (120e mn). Djaboui (120+1) a entretenu l'espoir. En vain. Quelques instants auparavant, le Nigeria avait été sorti par la France grâce à des buts de Pogba (79e mn) et Grizemann (90+2). Avec cette double élimination, le Mondial est terminé pour l'Afrique. Le Cameroun, la Côte d'Ivoire et le Ghana ont, eux, été éliminés au 1er tour.